

## Kapolres Cianjur Resmikan Sumur Bor di Desa Girimulya, Berikan Air Bersih untuk 100 Warga

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jun 24, 2024 - 11:19



Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78, Polres Cianjur menggelar berbagai kegiatan bakti sosial, salah satunya peresmian sumur bor di Kampung Pameungpeuk, Desa Girimulya, Kecamatan Cibeber, Kabupaten Cianjur, pada hari Senin (24/06/2024).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan,

S.H., S.I.K., M.Si., didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur Ny. Sri Aszhari, dan para Pejabat Utama (PJU) Polres Cianjur.

Acara peresmian ini juga dihadiri oleh Kapolsek Cibeber Kopol Aca Nana Suryadi, SH, Danramil Cibeber (diwakili Babinsa) Sertu Supiadin, Ketua Bhayangkari Ranting Cibeber Ny. Aca, para Pengurus Cabang Bhayangkari Cibeber, anggota Polsek Cibeber, Camat Cibeber Indra Sunggara, S.Ip.,M.si, Kepala Desa Girimulya D A D I N, DKM Masjid Attaqwa Abdul Azis, dan 100 warga penerima bantuan.

Pembangunan sumur bor ini merupakan wujud kepedulian Polres Cianjur terhadap masyarakat, khususnya di wilayah yang masih mengalami kesulitan air bersih. Sumur bor ini diharapkan dapat membantu memenuhi kebutuhan air bersih bagi 100 warga di Kampung Pameungpeuk.

Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam sambutannya, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk bakti sosial Polri dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78.

"Polri selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk membantu meringankan beban masyarakat, termasuk dalam hal penyediaan air bersih," ujar Kapolres Cianjur.

Kapolres Cianjur juga berpesan kepada warga untuk menjaga dan memelihara sumur bor ini dengan baik agar dapat bermanfaat dalam jangka panjang.

Camat Cibeber Indra Sunggara, S.Ip.,M.si, mengucapkan terima kasih kepada Polres Cianjur atas bantuan sumur bor ini.

"Bantuan ini sangat bermanfaat bagi warga, terutama di musim kemarau seperti sekarang ini," ujar Camat Cibeber.

Kegiatan peresmian sumur bor ini diakhiri dengan pemotongan pita dan peninjauan langsung ke sumur bor oleh Kapolres Cianjur dan para tamu undangan.

<svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" viewBox="0 0 50 50" width="50" height="50" preserveaspectratio="xMidYMid meet"></svg>

<svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" viewBox="0 0 50 50" width="50" height="50" preserveaspectratio="xMidYMid meet"></svg>